

Frankenbund-Kulturpreisverleihung 2001

Der diesjährige Kulturpreis des Frankenbundes wurde je zur Hälfte an den in Aschaffenburg lebenden Maler und Grafiker Gunter Ullrich und an den in Homburg/Main wirkenden Musikwissenschaftler und Pianisten Michael Günther vergeben.

Die Preisverleihung erfolgte im Rahmen der Bundesbeiratstagung in Karlstadt am 13. Oktober 2001.

Die Laudationes hielten für Gunter Ullrich der Würzburger Ordinarius für Kunstgeschichte Professor Dr. Stefan Kummer, für Michael Günther die Musikwissenschaftlerin Dr. Frohmut Dangel-Hofmann.



Preisverleihung im Großen Saal des Historischen Rathauses von Karlstadt am Main: Stellvertretender Bundesvorsitzender Professor. Dr. Hartmut Heller, 1. Bundesvorsitzender Regierungspräsident a. D. Dr. Franz Vogt, Michael Günther, Gunter Ullrich (von links).

Foto: Paul Miltenberger